

“ Quelle heureuse coïncidence ! Vos Bulles sont datées du jour même de la fête du Sacré-Cœur de Jésus. Vous êtes donc bien l'élu du Cœur adorable de Notre-Seigneur : vous serez, il n'en faut pas douter, l'évêque de ses bénédictions et de ses tendresses. Confiance donc et courage dans les labeurs de l'administration du magnifique diocèse confié à votre sollicitude épiscopale !

“ Bien respectueusement, de Votre Grandeur, le tout dévoué et humble suffragant.

“ † L.-Z., Ev. de Saint-Hyacinthe. ”

Le bref nommant Mgr Bruchési au siège archiépiscopal de Montréal, est écrit sur parchemin et sur le côté rude, en caractère latin ordinaire ; il est scellé en encre rouge avec l'*Anneau du Pêcheur*. Cet anneau est un sceau gravé sur une bague, représentant saint Pierre, dans une barque, en état de pêcheur. On suppose que cet apôtre s'est servi le premier d'un cachet de ce genre. L'*Anneau du Pêcheur* ne s'applique qu'en la présence du pape, dont la mort le fait briser de la moitié de la matrice servant à sceller les bulles.

C'est le 25 juillet, dimanche soir, à 7.30 heures, que se feront les cérémonies de la prise de possession du siège.

L'authenticité du bref apostolique ayant été reconnue par le chapitre, Mgr l'archevêque élu, au chant du *Te Deum*, se dirigera vers le chœur de l'église cathédrale, escorté par les chanoines et les membres du clergé. Arrivé dans le sanctuaire, il s'agenouillera pendant quelques minutes sur le plus bas degré du marche-pied de l'autel ; puis ayant baisé l'autel à l'endroit de la pierre sacrée, il ira s'asseoir sur le trône épiscopal. Il y aura ensuite sermon et bénédiction solennelle du Très Saint-Sacrement.

Par le fait même de cette prise de possession du siège qui lui est assigné Mgr Bruchési cessera d'être vicaire capitulaire ; ce ne sera plus comme mandataire du chapitre qu'il administrera le diocèse, mais en son nom propre et en vertu des facultés dont jouissent les premiers pasteurs et chefs de diocèses.

Ainsi que la *Semaine religieuse* le faisait observer dès le mois d'avril dernier, le temps sera venu aussi, pour les prêtres, de commencer à nommer le nouvel archevêque (PAULUS) au canon de la messe et à l'oraison *Deus omnium fidelium pastor et rector*, qui se chante aux saluts du Très Saint-Sacrement.